



## Encabeza Marcela Guerra inauguración de la “Semana de la ASEAN en la Cámara de Diputados”

**Nación** jueves 18 de abril de 2024 - 13:18

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que México comparte con los Estados miembros de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN) principios de política exterior y objetivos en materia de democracia, seguridad, medio ambiente, paz y desarrollo.

Al encabezar la inauguración de la “Semana de la ASEAN en la Cámara de Diputados”, la diputada presidenta subrayó que México promueve principios de política exterior, tales como el respeto mutuo por la independencia y la soberanía, la igualdad en las naciones, la no intervención y la resolución pacífica de las controversias.

“Un claro ejemplo de nuestras coincidencias es la promoción de la proscripción de armas de destrucción masiva a través de los foros multilaterales, ejerciendo un noble liderazgo en nuestras respectivas regiones”, manifestó.

Enfatizó que la Cámara de Diputados mantiene una estrecha colaboración con los países de dicha organización mediante la diplomacia parlamentaria, “que es un mecanismo que nosotros impulsamos y fomentamos constantemente, día con día, en esta Cámara, porque creemos que es una herramienta importante y relevante para poder concretar acuerdos y poder seguirnos acercando”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>DIARIO ContraRéplica</b> <small>PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN PUEBLA</small>		<b>19/04/2024</b>	<b>LEGISLATIVO</b>

Reconoció el potencial económico, político y cultural de la ASEAN y consideró que ampliar la colaboración con nuestro país “sería de inmenso beneficio para todas y todos”.

Guerra Castillo señaló que la ASEAN no sólo es la principal organización intergubernamental del sudeste de Asia que ha logrado impulsar una integración entre las naciones de aquella región, sino también importante actor que ha impulsado la cooperación con otras regiones como Asia Oriental, Oceanía y América Latina.

La diputada presidenta se congratuló por llevar a cabo este evento que ayuda, dijo, a conocer de cerca la riqueza cultural, social y económica de los países de la ASEAN. “Estos esfuerzos son de vital importancia para promover un mayor acercamiento a través del diálogo, la cooperación y la cultura”.

<https://puebla.contrareplica.mx/nota-Encabeza-Marcela-Guerra-inauguracion-de-la-Semana-de-la-ASEAN-en-la-Camara-de-Diputados-202418411>